



燦々と燃ゆる陽



本別高校HP QRコード

ひまわりの絆プロジェクトと小学生の写生会

学校ホームページにおいて、お盆前に「絆プロジェクト」のひまわりが咲き始めたことを紹介しました。このひまわりは、本校のボランティアクラブが5月に学校花壇に種を蒔いてくれたものです。その際、環境整備員の吉田さんが横看板も作製・掲示してくれました。

8月30日、本別中央小学校1年生の皆さんが、本高に来てくれました。写真にあるように「ひまわり」を描くための写生会です。

ひまわりの写生会にあたり、本別警察署警務課の方から「ひまわりの絆プロジェクト」に係ること、交通安全の大切さ、命の尊さについてお話をいただきました。児童の皆さんは、話をしっかりと聞いていました。その後、思い思いに「ひまわり」をクレヨンで描いていました。

児童の皆さんは、トイレ休憩をはさみながら、本別高校の校舎の大きさ、校舎内に清涼飲料水の自動販売機があることに驚き興味津々の様子でした。「高校生はどこで勉強するの？」「2階には何があるの？」など、わずか数分の間でしたが、教頭先生に多くの質問をしていました。今度、ゆっくり見学に来てほしいですね。

児童の皆さんは、好奇心のカタマリでした。見たものや触れたものに疑問を持つこと、まさに学びの原点です。小さな子どもたちは、学びのプロです。本高生も「なぜ？どうしてはてな？」を大事にしたいものです。

人の話をしっかりと聞け、あいさつもできる素晴らしい児童の皆さんでした。

写生会后、際、「また来てね」と声をかけると「また来るね！」と笑顔で応えてくれた1年生、ぜひまた本高にきてください。いつ来てくれてうれしいのですが、9年後に、本別高校に入学して来てくれたら最高ですね。



「ひまわりの絆プロジェクト」とは

4歳の男の子が亡くなる痛ましい交通事故があり、その男の子が幼稚園のひまわりの種を自宅に持ち帰っていて、ご両親がその種を、我が子が生きた証として大切に育てていたそうです。この交通事故を担当していた警察官が自宅を訪問したとき、ご両親から、「私たちの子どもが生きた証を残したい。このひまわりがあちらこちらで咲けば、この子も色々な所へ行けると思う。もう交通事故は嫌です」と、そのひまわりの種を託されたそうです。こうして、男の子が生きていた証を残したいと願うご両親の思いと交通事故根絶の強い願いが「ひまわりの種」となって引き継がれ、京都府内の警察署、幼稚園、保育園、小中高校、指定自動車教習所、各地域等で「ひまわりの絆プロジェクト」として花を咲かせ、全国各地で花を咲かせるようになったそうです。毎年、多くの方々により、ひまわりを育てることを通じて、命の大切さを学び、被害者支援への理解を深める取組が行われています。(京都府警HP等から引用一部改)

★ 令和4年度 本別高等学校第2回PTA事業について

今年度第2回のPTA活動となる「あいさつ運動」について、本別町子どもを育む環境づくり推進会議主催の「ほんべつ学びの日(光風)」事業である、みんなで「おはよう」あいさつ運動への参加を兼ねて実施します。既に、ご案内させていただいていますが、生徒の登校に係る送迎時等に交差点に立ち、「あいさつ運動」にご参加くださると幸いです。



事前の参加者集約等はいりませんので、お時間を作っていただける方にご参加いただければと思います。事業の趣旨をご理解の上、多数の会員の皆様にご参加いただき、ご協力くださいますようお願いいたします。また、先日の第1回PTA事業に多くの方にご参加いただき、校門は見違えるほど綺麗になり、生徒玄関前にも花が飾られ彩り豊かになりました。PTAとしては、今後も子どもたちのためになる活動を実施していきたいと考えています。ご協力をお願いいたします。

- 1 日 時 令和4年9月12日(月)～16日(金)までの1週間 朝 7:45～8:15
- 2 場 所 本別高校正門前交差点
- 3 内 容 ひと声あいさつ運動、交通指導など
- 4 その他 マスクの着用と人と人との間隔(概ね2m)の確保をお願いします。
当日、発熱や体調不良の方の参加はお控えください

【野球部】令和4年度秋季北海道高等学校野球大会十勝支部予選への出場

標記の大会が開催され、本校野球部は、9月11日(日)、帯広の森野球場で1回戦から出場します。対戦相手は帯広南商業高校で、試合開始は8時30分です。本校は連合チーム(本別・鹿追・清水・音更)での出場です。多くの皆さんの応援をお待ちしております。

【吹奏楽部】全道大会出場の激励会のお礼

8月25日(木)、札幌コンサートホール kitara(札幌市)で開催された全道大会に出場し、「銀賞」を受賞しました。最少人数の6名での出場でした。



全道大会に出場するにあたり保護者はもとより、地域の方々から多くの励ましのお言葉をいただきました。改めて、感謝申し上げます。

9月3日(土)には、きらめきタウンフェスタにも参加し祭りを盛り上げました。今後の吹奏楽部の活躍にご期待ください。

ひまわりの写生会のお礼の手紙

先日、ひまわりの写生会のお礼状が中央小学校から届きました。担任の先生が作成した通信には多くの児童の皆さんの感想が記載されていました。(感動です!)

今回の写生会はひまわりを描くこと、さらに、「ひまわりの絆プロジェクト」をもとに、子どもたちが交通事故に巻き込まれないよう啓発を図っていくことの必要性を改めて、感じました。命が大切!

